

27 de Setiembre **DISCIPLINA A TUS HIJOS**



Lectura: Proverbios 13:24

“...Mas el que ama a su hijo, desde temprano lo corrige”.

Un padre le decía a su hijo: “El hecho que no haya sido el mejor padre, o te haya fallado en algún momento, no te da el derecho de hacer lo que te dé la gana o tenga que darte cuanto quieras”.

Cuántos padres o madres hacen exactamente lo contrario por creer que en algún momento les fallaron a sus hijos, o los dejaron solos o no les fueron un buen ejemplo, creyendo que eso es amor. Permiten a sus hijos hacer lo que quieran o les dan lo que desean. Grave error con graves consecuencias, pues crecerán creyendo que tienen el derecho de tener y hacer lo que quieran aun llevándose a los demás por delante. Hay que enseñarles que todo tiene un esfuerzo justo, que las correcciones son necesarias a cualquier edad, igual que la disciplina y las normas aunque duelan.

Leí que un joven condenado a muerte le dejó una carta a su madre recriminándole que por su culpa había terminado así. Le encubrió sus faltas, no lo corrigió, ni permitió que su padre lo disciplinara. Quiso publicarla para hacer reflexionar a los padres sobre su tarea de formar personas decentes o a grandes delincuentes.

Alguien dijo: “Se prepara a los hijos para el camino y no el camino para los hijos. Proteger a un hijo adulto, es destruirlo. Resolverle la vida, no es ayudarlo es incapacitarlo”. Hay padres que siguen manteniendo a sus hijos aun adultos, casados y con familia lo cual no es lo correcto, según la Palabra de Dios.

Milagros Escalona, Venezuela



El que ama a sus hijos los disciplina
